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桜川市立岩瀬小学校だより

平成２８年７月２０日発行

第３号

児童数４１２名

（H28.7.1２現在）

校 訓

至 誠 勤 労 協 同

目 指 す 児 童 像
進んで学ぶ児童 思いやりのある児童 健やかな体をつくる児童

自ら学び，心豊かな，たくましい児童を育てる学校教育目標

学校図書館教育担当 田澤 朋子

この度，山田養蜂場様より『子供たちが自ら楽しく学び，深く考え，行動に繋がる本 ，特に「自然』
環境の大切さ 「人と人とのつながり 「命の大切さ」をテーマとした本９冊を，寄贈していただきまし」 」
た。寄贈していただいた本は，図書室に「みつばち文庫」としてコーナーを設け，多くの子供たちに読
んでほしいと思っています。
時間がたくさんある夏休みは，長い物語を読むチャンスでもあり

ます。毎日の生活の中に，読書の時間を設定してみるのはどうでし
ょうか。本の世界を通して，児童がすてきな体験や経験を積んでく
れることを期待しています。

茨城県知事賞◆（７月の受賞者） ＊４年生から300冊読破◆
６年 藤田 さくら さん ６年 海老澤 凜 さん

子供たちにたくさんのよい本を…

元気にスタートした１学期も，今日で終了です。４
月の始業式・入学式で話した四つの約束を，一つずつ簡単
に振り返ってみます。

一つめは 「すすんで勉強しましょう」でした。どの学級の児童も，先生と一緒になって学習に一生懸，
命に取り組んでいました。また，きちんとノートに書いたり，ペアやグループで話合いをしたりして，
たくさんの学びができたと思います。
二つめは 「大きな声であいさつしましょう」でした。朝，正門などで，ＰＴＡ・地域の方や岩瀬西，

中生の皆さんと共に，当番学級や「ちょボラ」の児童が進んであいさつ運動に参加してくれました。お
陰様で，昨年以上にあいさつがよくできる人が，増えています。笑顔のあいさつで，児童はよい一日が
スタートでき，心もどんどん豊かになっています。
三つめは 「みんなと仲良くしましょう」でした。一年生を迎える会，きたぐり遠足やきたぐりタイ，

ム，きたぐり給食などでは，高学年の児童が下学年の児童をやさしくいたわる場面がたくさんありまし
た。近くで見ていて，心が温かくなり，とても幸せな気持ちになりました。でも，いじめは絶対許しま
せん。ダメなことはダメです。
四つめは 「交通事故に気をつけましょう」でした。岩瀬小，

では，大きな事故もなく，元気に徒歩で登校できる人がたく
さんいました。歩くことで，我慢強い，諦めない，たくまし
い心が育っていると思います。これからも，班長さんには前
を，副班長さんには前と後ろに気を付けていただいて，班員
の安心・安全をしっかり守ってほしいと思います。
さて，７月２１日（木）から長い夏休みになります。夏休

みの始めは，交通事故や水の事故が多いので，ご家庭でも十
分に気を付けてください。また，夏休みだからこそできるこ
とに挑戦させたり，家の手伝いなど家族の一員として過ごせ
るようご支援ください。暑さに負けず，元気に楽しい夏休み
を過ごせるよう，ご協力をよろしくお願いいたします。 【真剣に学習に取り組む１年生】

第１学期を振り返って
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「１学にがんばったこと」 ３年 岩本 えみか

わたしが１学きにがんばったことは，２つあります。
１つ目は，算数のべん強です。中でも，かけ算のひっ算をがんばりました。

， 。２年生で習ったかけ算九九を使って 大きな数のかけ算をひっ算でとくやり方をべん強しました
ひっ算でとくと，はやく，かんたんにできて，べんりだと思いました。これからも，練習をがん
ばりたいです。
２つ目は，きゅう食をのこさず食べることです。わたしは，野さいが苦手です。でも，がんば

って少しでも食べるようにどりょくしました。そのけっか，６月のざんりょう調さで，クラスが
ゆう勝することができました。放送でよばれた時は，とてもうれしかったです。これからも，き
ゅう食をなるべく残さないで食べたいです。
２学きも，苦手なことにもちょうせんして，がんばりたいです。

「しょうがくせいになって」 １ねん きむら ひな

しょうがくせいになって，おぼえたことがあります。
こくごのほんよみで，ぶんしょうをじょうずによめるようになりました。せんせいに 「、と。，

と 」のよみかたをおそわって，ようすやきもちをかんがえてよめるようになりました。。
そのほかには，そうじやはいぜんのしかた，かさのつかいかたもおぼえました。
しょうがっこうににゅうがくしてからできるようになったことやおぼえたことがふえたことが

うれしいです。これからも，もっとできることがふえるようにがんばりたいです。

「１学期をふり返って」 ５年 仲田 萌結

私が１学期に心に残ったことは，２つあります。
１つ目は，桜川市陸上記録会です。私が出場した種目は，走り高とびです。

最初は，こわくて，とべずに止まってしまいました。でも，思い切ってとんで
みたら，ひっかからずにとべて，ほっとしました。一番最初に記録をとったと
きは，９５㎝までしかとべなくて 「１ｍまでとべるかな 」という心配もありましたが，毎日，， 。
一生懸命練習したおかげで，１ｍ１０㎝までとべるようになりました。本番では，２位というよ
い成績を残せたので，うれしかったです。
２つ目は，きたぐり遠足です。２年生の子と手をつなぎ，ラスカまで歩いていきました。最初

に，王様ドッジボールをやり，遊具遊び，ふやしおに，ドッジボールをしました。その中でも一
番楽しかった遊びは，ふやしおにです。にげている途中で，おにに囲まれてしまい，タッチされ
てしまったけれど，楽しかったです。お昼は，班のみんなと，お弁当を食べました。とてもおい
しかったです。下級生のめんどうを一日しっかり見ることができてよかったです。来年のきたぐ
り遠足も楽しい思い出にしたいです。２学期もがんばりたいと思います。

人権教育担当
海老沢左知子

今年度も，マリーゴールドやサルビアなどの花を育てる
「人権の花運動」を行っています。植物の世話をし，きれ
いな花を咲かせることで，思いやりの心や生命尊重の心を
育てていきたいと思います。７月中に，児童が種から育て
たマリーゴールドを「人権の花プランター」として，日頃
お世話になっている地域の事業所等にお届けする予定です。

考えよう 相手の気持ち 育てよう 思いやりの心


